

GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



NOTA INFORMATIVA № 028 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA LANZÓ MÓDULOS DE ATENCIÓN DE ADICCIONES PARA LAS PROVINCIAS DE HUÁNUCO Y LEONCIO PRADO

La Dirección Regional de Salud (DIRESA) junto a la Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida Sin Drogas (DEVIDA), lanzan en las provincias de Huánuco y Leoncio Prado los módulos de "Atención Terapéutica en Modalidad Ambulatoria, de Día y Residencial para Consumidores y Dependientes a Drogas", el cual tiene como objetivo atender a 756 personas de las cuales 227 serán atendidos con el paquete completo de tratamiento, que consiste en intervención médica, psiquiatra y visita familiar.

En conferencia de prensa llevado a cabo en el auditorio de la DIRESA, la directora regional de salud, Dra. María Salcedo Zuñiga, manifestó que la instalación de módulos de atención, es con la finalidad de ampliar y fortalecer la oferta de servicios de salud en el tratamiento de las adicciones, depresión, violencia, relacionadas al consumo de drogas legales (alcohol y tabaco) e ilegales, con atención terapéutica a los consumidores de nuestra región.

"Reafirmamos el compromiso con la institución DEVIDA, con quien tenemos un convenio vigente desde el 2015 y a través de sus planes operativos el cual se muestra en resultados de los módulos de adicciones en los Centros de Salud de Tingo María y de Huánuco. Es por ello que se ha implementado con más módulos de adicciones con modalidad ambulatoria de día y residencial para consumidores de drogas, con ello ayudaremos a que el paciente se reintegre a nuestra sociedad", señaló la Directora de Salud Huánuco.

Por su parte el Lic. Manuel Peña Cruz Coordinador del área de Salud Mental, mostró los resultados estadísticos logrados en el 2016, según género y etapas de vida en las provincias de Huánuco y Leoncio; asimismo fueron atendidos 820 personas, de las cuales 260 fueron tratados con paquetes de salud completos. "En los próximos años se piensa realizar la implementación de módulos de atención en las 9 provincias restantes" mencionó el Coordinador.

Los módulos son unidades de atención especializada en el establecimiento de salud y hospitales, los que se conforman con profesionales en psicología y equipos interdisciplinarios, destinado a brindar atención integral a las personas mediante un conjunto de actividades de detección, diagnóstico y tratamiento especializado.

Agradecemos por su difusión. Huánuco, 28 de febrero del 2017.
